

SWI

Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Laksanakan Door To Door System, Sampaikan Program "AA DEDE"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 11, 2023 - 13:25



Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Ciracap, 11 Agustus 2023 - BRIPKA Yusuf, Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Ciracap, Polsek Ciracap, memimpin kegiatan Door To Door System (DDS) dengan sukses pada Jumat pagi, dimulai pukul 10.15 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Yusuf dengan tegas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat yang ditemuinya:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien): Bhabinkamtibmas dengan penuh semangat menjelaskan Program "AA DEDE" yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi. Program ini mewakili nilai-nilai penting dalam menciptakan keamanan, kenyamanan, dan efisiensi dalam pelayanan publik.

2. Menerima keluhan terkait harkamtibmas dan gu kamtibmas: Dalam semangat kedekatan dengan masyarakat, BRIPKA Yusuf siap mendengarkan dan mencatat setiap keluhan atau masalah terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta berkomitmen untuk mengatasi masalah tersebut dengan cepat.

3. Memberikan penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Dalam upaya melindungi masyarakat dari bahaya perdagangan manusia, Bhabinkamtibmas memberikan penyuluhan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) agar warga masyarakat lebih waspada dan menghindari risiko terkait.

4. Mengajak warga untuk proaktif menjaga lingkungan tempat tinggal dengan ronda bergilir, terutama pada malam hari: BRIPKA Yusuf mengingatkan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya dengan melakukan ronda bergilir, yang menjadi upaya efektif untuk mencegah tindakan kriminalitas, terutama pada malam hari.

5. Berkoordinasi dengan pihak Kepolisian/Bhabinkamtibmas apabila ditemukan gukamtibmas: Dalam situasi apapun yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat, BRIPKA Yusuf mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk tindakan cepat dan penanganan yang efektif.

Kegiatan DDS yang dipimpin oleh BRIPKA Yusuf berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat merespons baik himbauan dan penyuluhan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Semoga kerja keras dan dedikasi BRIPKA Yusuf serta dukungan dari warga masyarakat dapat terus menciptakan lingkungan aman.

Polres Sukabumi Polda Jabar.